

# Bericht des Spartenleiters TT 2024

## Tischtennis

Die Tischtennis-Sparte hatte in 2024 wieder zwei Mannschaften im Punktspielbetrieb.

Die 1. Mannschaft spielte in der 3. Kreisklasse und wurde 5.

Die 2. Mannschaft schloss die Punktrunde mit dem 6. Platz ab.

Im Mai 2024 haben wir einen den Spartenleiter gewählt. Ich wurde einstimmig wiedergewählt.

In den Sommerferien haben wir wieder ein offenes Training auch für Urlauber gemacht und zwar immer freitags ab 19.30Uhr.

Dieses wurde sowohl von den Urlaubsgästen als auch den Vereinsspielern gut angenommen.

In dieser Ferienzeit ruht der Jugendbereich.

Es kommen ansonsten regelmäßig zwischen 4 und 12 Jugendliche, die freitags von 18 bis 19 Uhr am Jugendtraining teilnehmen.

Im September 2024 startete die neue Punktspielsaison.

Wir haben wieder 2 Mannschaften in der 3. und 4. Kreisklasse gemeldet.

Außerdem haben wir auch zwei Mannschaften zum Kreispokal gemeldet.

Diese sind noch im Wettbewerb.

Die 1. Mannschaft steht momentan auf dem 4. Platz und die 2. Mannschaft auf dem 3. Platz.

Im Dezember ließen wir mit Pizza und Getränken die Saison im gemütlichen Kreis ausklingen.

Leider hatten wir in der Turnhalle in der Feldstraße immer noch die Probleme mit kalten Duschen.

Aber dies muss wohl in der heutigen Zeit hingenommen werden.

Mit sportlichem Gruß

Uwe Kling